



Vorlage Nr. 24-O-11-0009

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Dotzheim am 6. März 2024

Entlastung des Ortskerns Dotzheim-Mitte [alle Fraktionen]

Der Ortsbeirat möge beschließen:

An den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die „ Entlastung des Ortskerns Dotzheim-Mitte (Dörrgasse, Wiesbadener Str.) durch eine Verlagerung einer Buslinie auf die Umgehungsstraße (Ludwig-Erhard-Str.) möglich ist.

Zudem wird der Magistrat gebeten, zu prüfen, ob die hierdurch entstehende Zeit- und Kostenersparnis dieser Verlagerung für eine Anbindung der Haltestelle vor dem neuen Haupteingang der HSK durch diese Buslinie genutzt werden kann.

Begründung:

Die Belastung (Lärm und Emissionen) der betroffenen Bürger und Bürgerinnen (Anwohner) durch die hohe Anzahl der Busse, welche die Dörrgasse und Wiesbadener Str. durchfahren, könnte hierdurch vermindert werden. Dies sollte gerade auch im Hinblick auf die anstehende Umsetzung des Nahverkehrsplans (in dem noch mehrere Linien durch den Ortskern geplant sind) geprüft werden.

Wie uns in der Ortsbeiratssitzung am 24.01.2024 von der ESWE Verkehr vorgestellt wurde, dauert die Umfahrung des Klinikgeländes, um die Haltestelle vor dem neuen Haupteingang der HSK anzufahren ca. 4 Min und ist mit entsprechenden Kosten verbunden. Durch die geforderte Verlagerung einer Buslinie aus dem Ortskern auf die Ludwig-Erhard-Str. würden drei Bushaltestellen nicht mehr angefahren, sondern nur noch die Haltestelle auf der Umgehungsstraße. Die dabei eingesparte Fahrzeit mit den entsprechend eingesparten Kosten könnte für die oben geforderte Anbindung genutzt werden.

Beschluss Nr. 0030

Antragsgemäß beschlossen

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.
1006 z.d.A.

Schwalbach
Ortsvorsteher